



Comenzó campaña de vacunación en La Cruz

El sábado 1 de marzo se dio inicio a la campaña de vacunación contra la Influenza 2025 en La Cruz, con el objetivo de inmunizar a más de 16 mil personas de manera gratuita. Este año, el inicio de la estrategia de inmunización se adelantó para reforzar la inoculación de los grupos prioritarios y prevenir la propagación del virus antes del invierno.

La jornada inaugural contó con una alta participación, logrando vacunar a más de 110 personas en el primer punto habilitado de la comuna. La vacunación anticipada busca evitar brotes de Influenza, que suelen intensificarse entre los meses de abril y mayo.

Además, por segundo año consecutivo, la campaña incluye la vacuna contra el Virus Respiratorio Sincial (VRS), dirigida de manera gratuita y universal a lactantes nacidos desde el 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en maternidades.

Se invita a toda la comunidad a acudir a los distintos puntos de vacunación de la comuna y a mantenerse informados a través de las redes sociales municipales, donde se anunciarán los operativos de inmunización en villas y condominios de la zona.